

Meijer LPGA Classic para Simply Give resalta el compromiso con la diversidad y la inclusión en todo el campo de juego

El torneo contará con restaurantes de propietarios diversos y apoyará los esfuerzos para llevar a más golfistas afroamericanas al campo

GRAND RAPIDS, Míchigan, 3 de junio de 2022 /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/ -- El torneo Meijer LPGA Classic para el programa *Simply Give* destacará el compromiso continuo del comercializador minorista con la diversidad y la inclusión, al ampliar las alianzas con empresas de propietarios diversos y ofrecer una exención especial del patrocinador dirigida a aportar diversidad adicional al campo de juego.

"El torneo Meijer LPGA Classic es un evento muy importante para nuestra comunidad y para nosotros como compañía", señaló Tim Williams, vicepresidente de [Diversidad e Inclusión](#) de Meijer. "Si bien el torneo siempre ha representado una importante inversión en una amplia variedad de negocios locales, este año queríamos ser especialmente deliberados a la hora de ofrecer una experiencia que represente a nuestra comunidad y cultura inclusiva".

A lo largo de la semana del torneo -del 16 al 19 de junio en el Blythefield Country Club- Meijer colaborará con restaurantes y vendedores de alimentos y bebidas locales y de propietarios diversos, con el fin de ofrecer experiencias nuevas y únicas que difieran de las de cualquier otro evento del LPGA Tour.

Los restaurantes y negocios locales de propietarios diversos que se presentarán en las concesiones de Grand Taste o en J. Brewer, la nueva experiencia culinaria prémium del torneo, incluyen:

- The Candied Yam
- MeXo Bar & Restaurant
- Bangkok Taste
- Soldadera Coffee
- Rani Indian Catering
- Pochis Sweet Designs
- Adobo Boy
- 412 Distillery
- Juju Bird
- City Built Brewing Company
- Stock Da Bar
- Burzurk Brewing

Además, el torneo Meijer LPGA Classic ofrece una exención del patrocinador para garantizar una mayor representación en el campo de juego. La ganadora del torneo [John Shippen National Women's Golf Invitational 2022](#), celebrado en el Blythefield Country Club los días 1 y 2 de junio, recibirá una exención para el torneo Meijer LPGA Classic. Nombrado en honor al primer golfista profesional negro en los Estados Unidos, el torneo se centra en ampliar las oportunidades para los golfistas afroamericanos.

"Apoyar la división femenina del John Shippen National Golf Invitational se alinea con nuestros continuos esfuerzos de diversidad e inclusión dirigidos a empoderar a grupos subrepresentados en nuestras propias comunidades", señaló Cathy Cooper, directora ejecutiva del Meijer LPGA Classic. "Nos complace extender una exención para el torneo Meijer LPGA Classic a la ganadora y verla de nuevo en Blythefield menos de dos semanas después de su victoria, para que juegue junto a las mejores golfistas del mundo".

El Meijer LPGA Classic 2022 contará con un campo a pleno con 144 de las mejores golfistas para 72 hoyos de juego por golpes en cuatro días de competencia. El dinero recaudado por el torneo, y por cada una de las festividades de la semana, beneficiará una vez más al programa de Meijer *Simply Give* que reabastece las estanterías de las despensas de alimentos del Medio Oeste. Mientras se acerca el torneo, los funcionarios sugieren descargar la [aplicación gratis del torneo](#) Meijer LPGA Classic for *Simply Give* para mejorar la experiencia de los espectadores en el campo. La aplicación gratuita, que ya está disponible para descarga, ofrece 12 funciones únicas para el usuario: mapa del campo, programación, clasificación, información de voluntariado, protocolos de entradas y seguridad, menús diarios en las zonas de concesión Grand Taste y otras.

Para obtener más información sobre el torneo Meijer LPGA Classic para el programa *Simply Give* o comprar entradas, visite meijerLPGAclassic.com. Las entradas también están disponibles en los mostradores de servicio

al cliente de todas las tiendas de Meijer en Míchigan. Siga la acción y manténgase al día con las últimas noticias del torneo utilizando #ForeHunger y #MeijerCommunity.

Acerca de Meijer: Meijer es un minorista de Grand Rapids, Míchigan, que opera 262 supercentros y supermercados en Míchigan, Ohio, Indiana, Illinois, Kentucky y Wisconsin. Meijer, una compañía privada y familiar activa desde 1934 tiene una filosofía fundamental dirigida a fortalecer a las comunidades donde presta sus servicios, y dona con orgullo más del 6 % de sus utilidades netas cada año a organizaciones benéficas de todo el Medio Oeste. Con el hambre como su enfoque filantrópico corporativo, Meijer se asocia con cientos de bancos y despensas de alimentos a través de sus programas Simply Give y de rescate de alimentos. Meijer también brinda apoyo a iniciativas de educación, de ayuda ante casos de desastre y de salud y bienestar. Para obtener información adicional sobre la filantropía de Meijer, visite www.meijercommunity.com. Siga a Meijer en Twitter [@twitter.com/Meijer](https://twitter.com/Meijer) y [@twitter.com/MeijerPR](https://twitter.com/MeijerPR) o hágase fan en www.facebook.com/meijer.

Acerca de Blythefield Country Club: Ubicado justo al norte de Grand Rapids, Blythefield ha estado ofreciendo a las familias la mejor experiencia social y de golf en West Míchigan desde 1928. Junto al curso del río Rogue, Blythefield cuenta con uno de los trazados de campeonato más bellos de Míchigan. Anteriormente, Blythefield ha sido anfitrión del Western Amateur de 1953, del Western Open de 1961, ganado por Arnold Palmer, y del Western Junior de 2005, ganado por Rickie Fowler. Desde 2014, Blythefield se ha enorgullecido de presentar el Meijer LPGA Classic. Obtenga más información acerca del Blythefield Country Club en www.blythefieldcc.org.

Logotipo: https://mma.prnewswire.com/media/773739/Meijer_Logo.jpg

FUENTE Meijer

For further information: CONTACTO: Sonny Franks, 616-239-6193, Sonny.Franks@meijer.com

Additional assets available online:  [Photos](#) (1)

<https://newsroom.meijer.com/2022-06-03-Meijer-LPGA-Classic-para-Simply-Give-resalta-el-compromiso-con-la-diversidad-y-la-inclusion-en-todo-el-campo-de-juego>